

Apuntes. Ecuador: arqueología y diplomacia

Escrito por Claude y Catherine Lara
Miércoles, 16 de Febrero de 2011 15:37 -

Estimados amigos y colegas:

Tenemos el gusto de anunciarles el lanzamiento de nuestro blog "*Apuntes. Ecuador: arqueología y diplomacia*".

Les invitamos a visitarlo y a expresarse sobre las diversas temáticas presentadas, suscribiéndose como seguidores o enviándonos sus comentarios. Gracias también por difundirlo entre sus contactos.

Les esperamos en <http://www.arqueologia-diplomacia-ecuador.blogspot.com>

¡Disfrútenlo!
Claude y Catherine Lara